



## **Audi R8 LMS GT4 nimmt Kurs auf Titel in Europa**

- **Saintéloc Racing und Fullmotorsport erfolgreich in GT4 European Series**
- **Audi RS 3 LMS mit zwei Podiumsplätzen im spanischen Breitensport**

**Neuburg a. d. Donau, 2. August 2021 – Beim vierten Lauf der GT4 European Series setzten zwei Kundenteams von Audi ihre Erfolgsserie fort. Die beiden französischen Mannschaften Saintéloc Racing und Fullmotorsport haben die Chance, in diesem Jahr verschiedene Europameisterschaftstitel mit dem Audi R8 LMS GT4 zu gewinnen.**

### **Audi R8 LMS GT4**

Erfolgsserie in Europa: Gleich zwei Kundenteams von Audi Sport fahren in der hochkarätigsten europäischen GT4-Rennserie weiterhin auf Titelnkurs. Am vierten von sechs Rennwochenenden der GT4 European Series in Spa baute Saintéloc Racing seinen Vorsprung in der Pro-Am-Wertung deutlich aus. Im ersten Rennen erreichten Gregory Guilvert und Fabien Michal im Audi R8 LMS GT4 den dritten Platz ihrer Klasse. Im zweiten Rennen gelang ihnen bei schwierigen Bedingungen auf anfänglich nasser Strecke der fünfte Saisonsieg. Guilvert hatte sich von Startplatz zwei zunächst in der ersten Kurve verbremst, holte aber wieder auf und setzte sich kurz vor den Boxenstopps in Führung. Teamkollege Michal verteidigte die Führung gegen die Attacken eines Verfolgers im Mercedes-AMG. Am Ende gewann der Audi-Privatfahrer die Pro-Am-Klasse mit vier Zehntelsekunden Vorsprung. Die französische Fahrerpaarung Guilvert/Michal hat ihren Vorsprung in der Pro-Am-Tabelle somit von 50 auf 71 Zähler ausgebaut. Auch in der Am-Wertung für reine Amateurpiloten liegt ein Audi-Team vorn. Michael Blanchemain und Christophe Hamon feierten für das Team Fullmotorsport einen zweiten und einen dritten Platz im Audi R8 LMS GT4. Damit haben sie ihren Tabellenvorsprung von 19 auf 24 Punkte vergrößert.

Erfolg im Breitensport in Spanien: Pierre Arraou bestritt in Aragón den zweiten Lauf zur Campeonato de España Resistencia. In der gemischten Sport- und Tourenwagenserie war der Franzose im Audi R8 LMS GT4 der einzige Teilnehmer mit einem GT4-Sportwagen und gewann in jedem der beiden 50-minütigen Rennen die Klasse C2.

### **Audi RS 3 LMS (TCR)**

Zwei Pokale im spanischen Clubsport: Das Audi-Kundenteam Circuito do Sol erlebte ein erfolgreiches Wochenende in der Campeonato de España Resistencia. Mirco van Nostrum und Álvaro Fontes Blanco teilten sich in den beiden Rennen auf dem Kurs von Aragón einen Audi RS 3 LMS. Im ersten Wettbewerb waren der Niederländer und der Spanier die zweitbeste von sechs Fahrermannschaften in der TCR-Klasse. Im zweiten Rennen erreichten sie im Feld von fünf Klassenteilnehmern erneut den zweiten Platz.



### Termine der nächsten Woche

- 06.–08.08. Zolder (B), 3. Lauf DTM
- 06.–08.08. Road America (USA), 8. Lauf IMSA WeatherTech SportsCar Championship
- 06.–08.08. Road America (USA), 7. Lauf IMSA Michelin Pilot Challenge
- 06.–08.08. Nashville (USA), 4. Lauf GT America
- 06.–08.08. Assen (NL), 3. Lauf Audi Sport Seyffarth R8 LMS Cup
- 06.–08.08. Calabogie (CDN), 3. Lauf Sports Car Championship Canada presented by Michelin
- 07.–08.08. Snetterton (GB), 5. Lauf British GT

### Kommunikation

#### Audi Sport customer racing

Eva-Maria Becker

Telefon: +49 841 89-33922

E-Mail: [eva-maria.becker@audi.de](mailto:eva-maria.becker@audi.de)

[www.audi-mediacycenter.com](http://www.audi-mediacycenter.com)



---

Der Audi-Konzern mit seinen Marken Audi, Ducati und Lamborghini ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premiumsegment. Er ist weltweit in mehr als 100 Märkten präsent und produziert an 19 Standorten in zwölf Ländern. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die Audi Sport GmbH (Neckarsulm), die Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologna/Italien).

2020 hat der Audi-Konzern rund 1,693 Millionen Automobile der Marke Audi sowie 7.430 Sportwagen der Marke Lamborghini und 48.042 Motorräder der Marke Ducati an Kund\_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2020 erzielte der Premiumhersteller bei einem Umsatz von €50,0 Mrd. ein Operatives Ergebnis vor Sondereinflüssen von €2,7 Mrd. Zurzeit arbeiten weltweit rund 87.000 Menschen für das Unternehmen, davon 60.000 in Deutschland. Mit neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und attraktiven Services wird Audi zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität.

---